



LA TROMPETTE

Pourquoi vous devez vous souvenir de ce jour

- Gerald Flurry
- [17/01/2025](#)

Je voudrais vous parler aujourd'hui d'un homme que Dieu a puissamment utilisé, à la fois dans ma vie et dans le monde entier : Herbert W. Armstrong. Il sera sans doute familier à beaucoup d'entre vous. Aujourd'hui, 16 janvier, c'est l'anniversaire de sa mort.

M. Armstrong était un auteur prolifique, un éducateur, un philanthrope et un ministre. Il a enseigné les véritables causes des problèmes auxquels l'humanité est confrontée, et leurs solutions ultimes. Il a publié la revue *Plain Truth (Pure vérité)*, lu par 1 personne sur 583 sur Terre, et a diffusé le programme télévisé *The World Tomorrow (Le monde de demain)* sur 382 chaînes de télévision et 36 stations de radio. Plus de 40 millions des nombreux livres et brochures dont il est l'auteur ont été distribués dans le monde. Il a fondé l'Église universelle de Dieu et a établi trois campus du très réputé *Ambassador College*. L'Église comptait 725 congrégations dans 57 pays du monde entier et accomplissait une œuvre puissante. Son assistance hebdomadaire mondiale a dépassé les 130 000 personnes, et 210 000 autres personnes faisait des dons régulièrement. Plus de 1 200 ministres du monde entier étaient à leur service.

PT_FR

Que l'on s'en rende compte ou non, la vie de M. Armstrong a été un événement déterminant dans l'histoire du monde ! De nombreuses prophéties prouvent que son ministère devait s'accomplir avant le retour de Jésus-Christ. Il a prêché le message de l'Évangile à « toutes les nations » (Matthieu 24 : 14). Il était l'homme par lequel Dieu a restauré « toutes choses » (Matthieu 17 : 11), toutes les vérités fondamentales de la Bible, pour préparer la voie à la seconde venue !

Puis, après presque six décennies de dévouement total à l'œuvre de Dieu, le 16 janvier 1986, à l'âge de 93 ans, Herbert W. Armstrong est mort.

La mort de M. Armstrong a été un événement très médiatisé. L'Église universelle de Dieu a reçu des condoléances et des témoignages de respect à l'égard de M. Armstrong de la part d'éminents dirigeants du monde entier. Même le président des États-Unis, Ronald Reagan, a reconnu l'occasion, en disant aux partisans de M. Armstrong qu'ils pouvaient « être fiers de son héritage ».

La signification spirituelle du ministère de M. Armstrong était claire, même durant les dernières années de sa vie. Cependant, la signification profonde de *sa mort*, et même de la *date* de sa mort, n'était pas pleinement apparente jusqu'à ce qu'un certain temps se soit écoulé.

À maintes reprises, Dieu a attiré notre attention sur la date charnière du 16 janvier. Il a accompli de nombreux miracles pour son peuple à cette date. De nombreuses malédictions tragiques qui ont frappé les nations modernes d'Israël se sont également produites à cette date. Ces malédictions ne sont qu'un avant-goût de bien pires choses à venir si les gens ne prennent pas garde et ne se tournent pas vers le grand Dieu qui les envoie.

Tous les habitants de la Terre doivent y prêter attention et comprendre cette importante vérité. Pourtant, le 16 janvier contient un avertissement unique pour ceux qui ont autrefois soutenu M. Armstrong, dont beaucoup se sont depuis éloignés de la vérité qu'il a prêchée.

Tout au long de son ministère, M. Armstrong a fait face à l'opposition et à la persécution, parfois très intenses. Il est remarquable de constater que certains des pires problèmes venaient de *l'intérieur de l'organisation qu'il avait fondée*. Mais, avec l'aide de Dieu et grâce à une direction forte et juste, il a réussi à contenir ces forces et à maintenir l'Église et l'Œuvre de Dieu sur la bonne voie.

Toutefois, après sa mort, cette opposition d'inspiration satanique n'a plus été contenue. Lentement au début, mais avec un élan croissant, l'opposition a commencé à semer le chaos dans l'Église de Dieu, modifiant les doctrines et rejetant la vérité.

En l'espace de quelques années, l'Église universelle de Dieu a renoncé aux enseignements qui la distinguaient en tant qu'Église de Dieu. Aujourd'hui, l'organisation fondée par M. Armstrong est totalement méconnaissable. Elle a été rebaptisée ; elle ne respecte plus le sabbat ni la loi de Dieu ; elle ne conserve aucune des vérités bibliques que M. Armstrong a rétablies.

Malheureusement, des milliers de personnes que Dieu a appelées à cette vérité l'ont rejetée depuis. Dieu prend cela au sérieux. Beaucoup d'entre eux ne considèrent pas leurs actions comme une rébellion, mais Dieu n'est pas d'accord avec cette perspective.

La vérité de Dieu est le seul chemin vers la paix et le bonheur. Si quelqu'un a rejeté cela et ne change pas, alors il passera à côté d'un avenir éternel joyeux que Dieu veut lui donner.

Dieu ne veut pas perdre ces gens. Le 16 janvier est l'un des moyens qu'Il utilise pour leur tendre la main et les mettre en garde. Dieu souligne cette date pour tenter d'attirer leur attention !

Mon livret gratuit [Le 16 janvier : le jour des miracles de Dieu](#) passe en revue les événements capitaux qui se sont produits ce jour-là, tant dans l'Église de Dieu que dans le monde. Cette date vous renvoie à un homme autour duquel tant de choses tournent en ce temps de la fin : un homme qui a prêché le véritable Évangile du Royaume de Dieu à toutes les nations en tant que témoignage, qui a averti Israël pendant des décennies, qui a préparé le chemin en tant que messager avant la seconde venue : un homme dont l'œuvre même était un signe de l'approche de cet événement qui bouleversera la Terre.

Mais bien plus que de souligner la mort d'un homme à cette date, étudier le 16 janvier vous oriente vers le Dieu grand, vivant et tout-puissant d'Élie !

Le jour des miracles de Dieu vous conduit au Dieu omnipotent qui règne dans le royaume de l'homme et qui façonne les événements du monde pour accomplir ses prophéties (Daniel 4 : 17). Il vous oriente vers le Père qui corrige les nations en raison de Son amour pour elles, pour les détourner de leurs péchés et les ramener à Lui.

Et il vous aide à connaître le grand Dieu des miracles, qui est sur le point d'envoyer son Fils pour chasser Satan, prendre Sa place sur le trône de David et établir Son Royaume éternel parfait !

Vous pouvez lire ma brochure en ligne ; si vous le souhaitez, nous vous enverrons volontiers une copie imprimée gratuite pour que vous puissiez l'étudier. Chaque personne sur Terre doit apprendre pourquoi ce jour est le « jour des miracles » de Dieu.